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SÍNTESE DA REUNIÃO DO CONSELHO GERAL DE 23 DE NOVEMBRO 2022, 18H00 

• PONTO UM: Apresentação dos novos elementos do Conselho Geral 
 

Apresentaram-se os novos elementos do Conselho Geral, representantes docentes, a saber: Belém 

Silva, Mafalda Moreira e Manuela Silva que substituem os docentes Olinda Azevedo, Sónia Kellen e 

Hugo Fernandes. A presidente deu as boas vindas aos novos elementos. 

 
• PONTO DOIS: Aprovação do Plano Anual de Atividades 

Após exposição feita pelo diretor do Plano Anual de Atividades, foram apresentadas e 

analisadas as atividades a desenvolver durante o corrente ano letivo, bem como uma 

apresentação de todos os clubes e projetos. Foi ainda lançado o convite, aos 

representantes da comunidade local bem como da associação de pais, para a sugestão 

de atividades a realizar nas jornadas culturais, que se realizarão nos dias vinte de 

dezembro e cinco de maio. O plano, sendo um documento dinâmico, terá atualizações 

ao longo do ano. De seguida o diretor colocou o tema à discussão e uma vez que não 

houve nenhuma intervenção passou a palavra à presidente que deu o Plano Anual de 

Atividades como aprovado, por unanimidade. 

 

• PONTO TRÊS: Apresentação da Carta de Missão do Diretor, de acordo com artigo 6.º da Portaria 

n.º 266/2012, de 30 de agosto 

O diretor procedeu à apresentação do documento que foi detalhadamente apresentado 

e analisado pelos presentes. No final da apresentação, a presidente pediu aos 

conselheiros que se prenunciassem sobre a aprovação do documento, tendo o mesmo 

sido aprovado por unanimidade. 

• PONTO QUATRO: Outros assuntos 

A presidente, bem como todo o Conselho Geral, mostraram interesse em conhecer, o ponto de 

situação relativamente à construção da biblioteca e do pavilhão gimnodesportivo da EB 2/3 Professor 

João de Meira, mas uma vez que as representantes da Câmara Municipal de Guimarães não se 

encontravam presentes, este conselho decidiu criar uma comissão, formada pelos seguintes 
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conselheiros: Ana Maria Marques, António Bessa, Susana Lobo, Manuela Silva e Mafalda Moreira, com 

o intuito de agendar uma reunião na o Sr. Presidente da Câmara Municipal de Guimarães e com a Sra. 

Vereadora da Educação, para que se possam esclarecer, entre outros, os assuntos acima citados.  

 

Guimarães, 23 de novembro de 2022 

A Secretária, 

Susana Jordão 

 


